

高橋関 大の里関

市長表敬訪問



海洋高校出身で二所ノ関部屋所属の高橋関と大の里関が、新十両昇進の報告に米田市長を表敬訪問されました。

高橋関は「9月場所に糸魚川の方が来られて、『応援しています』と声をかけていただき、たくさんの方に支えてもらっているんだなとありがたく、無事勝ち越すことができた」と、大の里関は「疲れはしたが、楽しく相撲を取れた。多くの歓声をいただき、自分自身がその中で相撲を取れたことを幸せに思った。優勝はできなかつたが、来場所しっかり勝って、次は幕内を目指してがんばりたい」と、話されました。

9月場所千秋楽には、能生生涯学習センターでパブリックビューイングが行われ、およそ60人もの方が集まり、声援を送りました。

先輩に續け!! トウルボルド選手 全国大会優勝報告

9月に開催された第64回全国高校相撲宇佐大会個人戦で優勝した、海洋高校相撲部のニヤム オチルトウルボルド選手（2年生）と顧問の村山先生が、米田市長に優勝を報告しました。

村山先生は「（トウルボルド選手は）一戦一戦試合を戦っていくなかで自信を深め、自分らしく攻める相撲を取っていた。決勝で一番良い相撲を取ってくれて、優勝という結果を残してくれた。64回行っている宇佐大会の個人戦での優勝は、本校の生徒の中では初めて」と話されました。

またトウルボルド選手は「自分は団体戦で振るわなかつたので、個人戦で悔しさをぶつけてがんばろうと思い、優勝できたので嬉しかった」と笑顔を浮かべ優勝の喜びを報告しました。



優勝報告の様子



(左から) 市スポーツ協会 清水会長、米田市長、
トウルボルド選手、齋本教育長、村山先生